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幹事報告 (紅谷弘二 幹事)

①チャーターメンバーである初代会長、中村秀夫会員の大変残念なお知らせがありました。葬儀に関
しては個人で行っていただくことを前提ではありますが、当日駆け付けられない方は会長幹事で取りま
とめます。供花については中山邦会員が申込書を持ってきてくださったので、個人でお送りしたい方は
この用紙を使用してください。またクラブの対応としてクラブの規定に基づいて香典を出します。
②上尾西ロータリークラブ杯の決勝戦及び閉会式について、16日(日)から22日(土)に変更となり、更に
10時集合からと事前に案内していましたが、11時に変更となったのでお間違えのないようお願いします。

●本日のゲスト● ・栗原正樹税理士事務所 栗原正樹 様(浦和RC)

点鍾に先立ちまして、昨日皆様にご案内しました通り、当クラブチャーターメンバーであり
初代会長を務められました中村秀夫会員がご逝去されましたので、1分間の黙祷を捧げます。

強調したため、「親睦・互恵派」と「奉仕•拡大派」に分かれて、例会の度に激論が交わされるようになりました。そんな刺々
しい雰囲気を和らげようと、歌好きの会員で「親睦•互恵派」だった Harry Ruggles(ハリー・ラグルス)は、ある例会で椅子の
上に飛び上がり、皆で一緒に歌うよう呼びかけたそうです。その後、例会ではHarryの指揮で歌うことが習慣となり、その
習慣 が米国の多くのクラブに波及してゆきました。最初の頃は、「Smiles」とか「My Hero」 などの大衆的な歌が好んで歌
われたそうです。しかし、シカゴクラブの60年の歩みを小説風に書き綴った「The Golden Strand」ストランドによれば、
「ロータリーの創立後まもなく(1905年の秋頃から)、例会の晩餐会の席上、話題が途切れた時、談話が長時間に及んで
疲れ気味の時など、Harryの「さあ、皆で歌おう」の音頭で、毎回のように歌ったのである」という記載があります。最近の
米国の例会では、国家斉唱やロータリーソング合唱をしないクラブが多く、米国以外では例会で国歌もロータリーソング
も歌わず、お祈りで始まる国や“call to order”(お静かに願います)の開会宣言だけで例会が始まるクラブもあります。日
本の場合は、今も多くのクラブで例会の最初にロータリーソングが歌われています。伝統や習慣を重んじる日本ならでは
と言うべきか、そういうものだと深く考えずに踏襲しているだけと言うべきか、人によって考えは色々でしよう。又、ロータ
リーソングは、現在世界で140曲以上あるそうです。日本のロータリーソングで最もよく歌われ、かつ最も古いのは「奉仕
の理想」だそうです。それにしても、歌とは不思議です。悲しいときも、楽しいときも、歌を歌うことで心を落ち着けることが
出来ます。古来より人間は、歌うことで気分を変える。皆で歌えば一体感を得ることができるとされているみたいです。
皆さんも悲しい時、辛い時、奉仕の理想を歌って、気分を変えてみてはと思います。

本日の卓話 「成功する経営の4つのポイントと注意点」

栗原正樹税理士事務所 栗原正樹 様 今回のテーマですが、そもそも経営とはどのような概念でしょう
か？最も単純化すれば「目的を達成するための合理的な企業の行動」といえます。ここでいう合理的とは、
目的に対して貢献する行動であるか否かで評価されることになります。言い換えると経営とは、目的から
現在を逆算して考える思考に基づく行動であるといえます。経営学は、過去の現実の経営を分析し、様々
なレベルにおいて、目的が達成できる行動と出来ない行動を明らかにし、記述した経営の取り扱い説明書
的な学問です。経営学は内容が多岐に渡るため、それぞれの理論が良いものであっても、断片的であり

さて、日本のロータリークラブは、例会でロータリーソングを合唱します。この習慣は、「ロータリーの
創立当初(1905年)からではなく、ある興味深い事件から始まった」というのが通説です。世界最初の
RCは米国のシカゴクラブで創立当時は、会員同士の親睦と物質的相互扶助が主たる活動目的でし
たが、1907年、Paul Percy Harrisは「社会貢献」と「クラブ拡大」を活動目的に追加しました。さらに、
1908年に入会したArthur Frederick Sheldon(アーサー・フレデリック・シェルドン)が「奉仕」の必要性を

③4月21日(金)にIMゴルフコンペが大宮ゴルフで行われます。組み合わせ表は既にお送りしておりますのでご確認くださ
い。 ④4月23日(日)にロータリーの森の事業があります。 ⑤細淵ガバナーより、22-23年度の地区大会記念のプレゼン
トとしてカレンダーが届きましたのでお持ち帰りください。 ⑥本日、例会後に臨時の理事役員会を行います。
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72.97%7/11人27人30人41人2587回

Smile Box

田邉利幸君 栗原正樹様、本日は、卓話ありがとうござい
ます。
紅谷弘二君 栗原さん、本日は大変ためになる有意義な卓
話ありがとうございました。中村会長のご冥福を心からお祈
り申し上げます。
川田淳也君 栗原さん、本日は貴重なお話をありがとうござ
いました！
永嶋輝一郎君 RCに入会して、50年余りになります。中村
会長には畏敬の友人として友好を重ねて参りました。突然
の訃報残念です。心より冥福を祈ります。
齋藤一夫君 中村先生の訃報のお知らせを頂き、誠に残
念です。悲しいです。長い間ロータリーではいろいろ御指導
頂き深く感謝しております。ありがとう御座居ました。安らか
にお休み下さい。
渡辺博司君 中村先生、大変お世話になりました。ありがと
うございました。残念です。

日吉千穂重君 中村秀夫会長にもうお会い出来ないと思う

と寂しい限りです。今迄、ありがとうございました。

片桐勇君 中村秀夫会員のご冥福をお祈り申し上げます。

小山清君 中村秀夫先生のやわらかくて、あったかい手を

想い出します。長い間ありがとうございました。

新井登志彰君 中村先生、心よりお悔やみ申し上げます。

栗原正樹様、本日は卓話ありがとうございました。

水野正男君 栗原様、経営のアドバイスを有難うございまし

た。

福﨑菊夫君 中村先生のご冥福をお祈り申し上げます。さ

びしい限りです。栗原さん、卓話ありがとうございます。

尚之君 中村会長、永い間有り難うございました。心より

感謝とお悔やみ申し上げます。

菅沼真弓君 栗原正樹様、お話ありがとうございました。久

しぶりの参加となり申し訳ございません。背中のひびの為、

少し痛みが続いておりました。ご迷惑をおかけして申し訳あ

りませんでした。

郡司貴江君 この度は中村初代会長、誠に残念なことにな

りまして、心からお悔やみ申し上げ、ご冥福をお祈り申し上

げます。

原雅之君・石川重明君・齊藤一雄君・中山邦君・矢澤勇君・

小岩井忠君・中村次男君・齋藤幸一君・山﨑康裕君・本田

幸司君・髙𣘺昌弘君 （￥30,000 累計￥692,000）

フェローシップ委員(4月度) 小山清 尚之

委員会報告

ロータリーの森委員会 河原畑光一 委員長 森の整備を
23日(日)9時から行います。食事処新道の駐車場が使えな
いので、丸山公園北口の駐車場を利用してください。1人で
も多くの方に出席していただけるようお待ちしております。

「結局、経営全体としてはどうすれば良いの？」という全体を
まとめる統合的な視点が存在していないのです。そのため、
良くある経営系のセミナーなどで「こうすれば売上が伸び
る！」的な内容を聞いても、結局、自社の経営にどう活かせ
ば良いのか分からないままになってしまうので、今回は、バラ
バラになりがちな経営の知識を統合・体系化する「経営で意
識すべき4つのポイント」についてお話します。→(割愛。資料
が必要な方は事務局まで。)4つのポイントがしっかり実現され
ている企業は、良く言えば安定しているといえますが、悪く言
うと変化出来ない硬直した状態であるともいえるのです。この
ような問題をクリアするためのカギは、内部統制の外にいる
経営陣にあります。内部統制下にいる従業員は、言って見れ
ば洗脳中であるため、問題を指摘する声は基本的に上がりま
せん。将来から逆算して構築した企業経営の仕組みであって
も、いったん構築した後はどんどん古くなっていきます。外部
環境が大きく変化しなければ、過去に構築した経営の仕組み
でも問題ありませんが、変化の激しい時代には新たな経営の
仕組みにアップデートが必要になります。現在、時代は大きな
転機を迎えようとしています。AIも進歩し、大学生が会話する
レベルでの自由な質問対応等が可能なレベルの実現など、
技術面での大きな変化が起きていますが、最近の話題を見
ていると、変わるモノばかりに目が向けられ、変わらないモノ
への意識が希薄になっているように思います。変化の激しい
混沌とした時代において、職業奉仕というロータリーの理念は、
私達事業家の方向を示す灯台の光のように、暗闇の中でこ
そ、より輝くものであると思います。

2022-23財団奨学生 小河原菜美 さん
イギリス・ヨークも春になってきました。小
学校の校長先生をやっていたMaryさんと
いう方（Yorkのロータリアン）を紹介してい
ただき、ちょうど昨日イギリスの学校や教
育についてお話させていただきました。留
学生活ではつながれないような方と関係

●本日の献立●

牛肉すき焼き 温玉付き サラダ 香の物 白飯 汁物

訃報

去る4月15日、当クラブチャーターメンバーで
あり、当クラブの初代会長、中村秀夫会員が
93歳でご逝去されました。ここに生前のご厚
誼に深く感謝いたしますとともに謹んでご冥
福をお祈り申し上げます。

近況報告

づくりをすることができて非常に感謝です。同時にイースター
ホリディの中で課題と格闘している真只中です、そのあとは
修論とちょうど留学生活の真ん中、そしてまとめの時期に
入ったような気がします。また、先週の火曜日にヨークバイ
キングクラブの例会にお邪魔してきました。自己紹介などパ
ワポを使って話をさせていただき、コロナ禍での授業はどう
だったのか、など質問もあり温かく迎えていただきました。


